
Imagine por um momento o nosso Senhor Jesus vivendo nessa terra... imagine um homem que

passou 30 anos sabendo que iria morrer e iria sofrer de maneira inimaginável. Tente por um instante

perceber como isso pode parecer terrível! Como se alegrar sabendo que será morto e espancado?

Está chegando o aniversário de 15 anos de Jesus e aquele presente tão esperado que foi prometido

por seu Pai José será entregue. Jesus sente uma grande alegria. Ele nem consegue dormir sabendo

que vai desfrutar daquilo. Então, de repente, um pensamento, uma voz que vem e sopra em seus

ouvidos dizendo: "Para que essa alegria toda? Você esqueceu? Está chegando a hora! Você vai sofrer!

E eu vou me alegrar com isso, você não vai aguentar e vai falhar!"

Essa voz e esses pensamentos devem ter passado a vida toda perseguindo Sua alma e tentando

convencê-lO de parar o que estava fazendo e o que iria fazer, afinal de contas Ele era cem por cento

homem e cem por cento Deus.

Como que, com tamanha pressão em suas emoções, Jesus pôde continuar firme e fazer o que o Pai

lhe chamou para fazer sem titubear e desistir? Ou até mesmo sem viver se lamentando por um

"destino" tão sofrido que teria? Bom, é sobre isso que iremos tratar nesses próximos minutos!

Jesus, o nosso Senhor, foi enquanto esteve na terra, um homem Espiritual, e tudo o que Ele fez e

como tratou com sua alma foi a partir do espírito. Queremos aqui aprender princípios básicos e com

realidade Espiritual, falarmos sobre esse tema que virou quase um tabu na igreja de nossos dias.

Vamos tratar sobre a alma que precisa levar o seu ego até a cruz, a fim de que venha a perder toda a

sua força natural para enfim cumprir com a vontade do nosso Pai celestial, através de uma vida cheia

do Espírito Santo. O homem Jesus pôde fazer e venceu! Nós também podemos porque Ele disse que

nós faríamos obras maiores do que as Dele (João 14:12).

AALMAESEUGRANDEEGO!

É verdade que a igreja, ao longo dos anos, nos levou para um extremo muito ruim de que ser

espiritual era reprimir todos os desejos da alma a ponto de sofrer e viver reprimidos em muitas

coisas legítimas que poderíamos até fazer. No entanto, nesses dias, o outro extremo virou uma

realidade, uma geração de crentes hedonistas que vivem prazer a todo custo, estão abafando o

espírito e vivendo somente através da vida natural.

OQUEREALMENTEPRECISAMORRER?

Nosso EGO! Ele é quem precisa ser pregado na cruz. Igual a Jesus, não amar a própria vida e como

um grão de trigo, cair na terra e morrer para que muitos vivam.



COMOFAZER ISSONAPRÁTICA?

1°- Tendo muito claro a percepção do nosso CHAMADO E IDENTIDADE!

"... Tal como Ele é somos nós nesse mundo." (1 João 4:17c).

Queremos a parte boa do "Tal como Ele é"! O Poder, a Unção, a Autoridade, o Reconhecimento. Não

queremos, porém, a morte, a cruz, as tempestades, as pancadas e as traições. Somente quem sabe

quem é e o que está fazendo por Ele e para Ele, pode "aguentar a bronca". A vida do homem

Espiritual é uma vida de alegrias indescritíveis e de renúncias avassaladoras.

2° - Fortalecer o espírito e viver por Ele.

“para que, segundo a riqueza da sua glória, vos conceda que sejais fortalecidos com poder,

mediante o seu Espírito no homem interior” (Efésios 3:16 - ARA).

“O vento sopra onde quer, ouves a sua voz, mas não sabes donde vem, nem para onde vai; assim é

todo o que é nascido do Espírito.” (João 3:8 - ARA).

Igual a Jesus: ser um homem Espiritual, ser como aquele que vive para onde o vento sopra.

VENTO aí nesse texto vem do grego pneuma que significa Espírito Santo, nada que Jesus fazia como

homem tinha a sua própria vontade. Ele era guiado o tempo todo pela direção do Pai celestial

através do Santo Espírito. É por isso que quando o Apóstolo Paulo vai orar pela igreja ele pede para

que sejam fortalecidos pelo Espírito no homem interior (espírito do homem). Somente assim a alma

pode estar completamente satisfeita e segura.

3° - Expressar-se através de realidade/verdade espiritual.

“Mas vem a hora e já chegou, em que os verdadeiros adoradores adorarão o Pai em *espírito e em

verdade*; porque são estes que o Pai procura para seus adoradores.” (João 4:23 - ARA).

“O espírito é o que vivifica; a carne para nada aproveita; as palavras que eu vos tenho dito são

espírito e são vida” (João 6:63 - ARA).

HOJE, COM A VIDA QUE VOCÊ TEM LEVADO, VOCÊ PODE AFIRMAR QUE TEM SIDO ALGUÉM QUE

TEM ADORADO O PAI EM VERDADE E QUE AS PALAVRAS QUE SAEM DA SUA BOCA SÃO ESPÍRITO E

VIDA?



São muitas as razões pelas quais um homem cheio do Espírito Santo se entrega a morte todos os dias

por amor de seu Senhor e seu reino. Da mesma forma são muitas as razões que um homem cheio da

sua alma e do seu EGO foge da morte por amor a si mesmo e de "seu reino"

4° - Percebendo que é um mordomo de tudo o que possui.

Nada é nosso! Tudo nessa atribuição temporária nos foi confiado pelo Senhor Jesus Cristo. Nessa

percepção, não há espaço para idolatrias das coisas e das pessoas a nossa volta. Carreira, família,

ministério, casas, viagem, carros, bens e etc, se tornam impulsionadores nas mãos do Espírito para

multiplicar o principal anseio do Seu coração em nossas vidas: fazer de nós, filhos maduros, que

fazem tudo para expandir o reino de Deus, atraindo cada vez mais pessoas perdidas para perto do

coração do Pai.

Os filhos maduros, os homens espirituais, cheios do Espírito Santo, não estão mais preocupados com

os próximos 70 ou 80 anos que estão por viver nessa terra. Eles vivem para os primeiros milhões de

anos da eternidade, e para ser mais específico, o primeiro milênio em governo com nosso Senhor

Jesus. São homens que abdicaram do EGO e estão transformando a vida das famílias e das pessoas

por aí.

O conselho que Ele nos deu foi: "Aquele que quiser vir após Mim, pegue a sua cruz e siga me".

Quanta vida há nisso! Quanta responsabilidade! Quanta honra! Você está preparado para desfrutar

de uma vida abundante a partir de agora?

ENTÃOMORRA! EVIVADEVERDADE!


